

Persönliches Grußwort von Jochen Flasbarth

Staatssekretär im Bundesministerium für Umwelt, Naturschutz,
Bau und Reaktorsicherheit



© Bundesregierung/Sandra Steins

„Mit der Aktionswoche zeigen die Klimaschutz-Unternehmen, wie Klimaschutz mit nachhaltigen Lösungen die Wirtschaft von morgen gewinnen kann.

Das gleichnamige Projekt unterstützen wir mit Mitteln unserer Nationalen Klimaschutzinitiative, damit die innovativen Klimaschutzlösungen der Exzellenzinitiative verbreitet werden. Zugleich sollen die Mitgliedsunternehmen mit ihrer Vorreiterrolle andere Unternehmen motivieren, es ihnen gleich zu tun und sich der Initiative anzuschließen.

Während die internationalen Delegationen in Bonn auf der UN-Weltklimakonferenz zusammenkommen, vermitteln die Klimaschutz-Unternehmen in der deutschlandweiten Aktionswoche ganz konkret, wie Klimaschutz in Unternehmen gelingen kann. Das zutreffende Motto lautet deshalb: „Unternehmerischer Klimaschutz zum Mitmachen, Informieren und gemeinsamen Erleben!“

Mit unterschiedlichen Veranstaltungsformaten wie Betriebsführungen, Fachvorträgen, Workshops und Mitarbeiteraktionen veranschaulichen die Unternehmen ihr Engagement zum Erreichen unserer ambitionierten Klimaschutzziele. Allen Teilnehmenden wünsche ich spannende Einblicke und jede Menge Inspiration für eigene Klimaschutzideen!“



**Klimaschutz
GEWINNT**

Gefördert durch:



Bundesministerium
für Umwelt, Naturschutz,
Bau und Reaktorsicherheit

aufgrund eines Beschlusses
des Deutschen Bundestages

